



**Kommunikation Motorsport**

Virginia Brusch

Telefon: +49 841 89 41753

E-Mail: [virginia.brusch@audi.de](mailto:virginia.brusch@audi.de)

[www.audi-motorsport.info](http://www.audi-motorsport.info)

[www.audi-newsroom.de](http://www.audi-newsroom.de)

## **Weltpremiere des Audi Sport TT Cup**

- **Auftakt für Audi-Markenpokal im Rahmen des DTM-Festivals 2015**
- **Prominente Gastfahrer starten in Hockenheim**
- **Projektleiter Rolf Michl: „Die letzten Tests liefen reibungslos“**

**Ingolstadt/Hockenheim, 28. April 2015 – Rund zwölf Monate Vorbereitung liegen hinter den Verantwortlichen des Audi Sport TT Cup, wenn am 2. und 3. Mai 2015 der neue Audi-Markenpokal auf dem Hockenheimring Premiere hat. Im Rahmen des DTM-Festivals 2015 findet dann sowohl am Samstag als auch am Sonntag ein Rennen statt. Zusätzlich zu den 18 permanenten Teilnehmern gehen sechs Gastfahrer an den Start.**

Während in Hockenheim die Aufbauarbeiten für das Rennwochenende auf Hochtouren laufen, haben die Fahrer des Audi Sport TT Cup ihre Vorbereitungen bereits abgeschlossen. Am vergangenen Samstag simulierten sie auf einer kurzen Streckenvariante des Hockenheimrings einen Renntag mit Freiem Training, Qualifying und Rennsimulation. „Einmal mehr haben unsere Teilnehmer aus 13 Nationen dabei ihre Professionalität unter Beweis gestellt“, sagt Rolf Michl, Projektleiter Audi Sport TT Cup. „Die letzten Tests liefen reibungslos ab und wir freuen uns jetzt alle sehr auf die Rennpremiere.“

Beim abschließenden Test saßen auch Sven Hannawald (D), Tanner Foust (USA) sowie drei rennerfahrene Journalisten am Steuer, die in Hockenheim als Gaststarter ins Cockpit steigen. Der sechste Teilnehmer, Rallycross-Pilot Toomas Heikkinen, fuhr parallel beim Saisonauftakt der FIA-Rallycross-Weltmeisterschaft in Portugal.

Das Rennwochenende im Audi Sport TT Cup beginnt bereits am Donnerstag, 30. April, um 13.50 Uhr mit dem Freiem Training. Im Qualifying am Freitag kämpfen die Teilnehmer dann ab 9.35 Uhr um die Startpositionen für beide Rennen. Die schnellste Runde wird für den ersten Lauf, die zweitschnellste für den zweiten Lauf gewertet. Der Start zum ersten Rennen folgt am Samstag um 10.10 Uhr. Am Sonntag um 9.40 Uhr treten die 24 Teilnehmer zum zweiten Rennen an. Beide Läufe werden als Livestream auf [www.audi-motorsport.com](http://www.audi-motorsport.com) übertragen.



- Ende -

Der Audi-Konzern hat im Jahr 2014 rund 1.741.100 Automobile der Marke Audi an Kunden ausgeliefert. 2014 hat das Unternehmen bei einem Umsatz von € 53,8 Mrd. ein Operatives Ergebnis von € 5,15 Mrd. erreicht. Das Unternehmen ist global in mehr als 100 Märkten präsent und produziert an den Standorten Ingolstadt, Neckarsulm, Győr (Ungarn), Brüssel (Belgien), Bratislava (Slowakei), Martorell (Spanien), Kaluga (Russland), Aurangabad (Indien), Changchun und Foshan (China) sowie Jakarta (Indonesien). Noch in diesem Jahr startet die Marke mit den Vier Ringen ihre Fertigung in Curitiba (Brasilien) sowie ab 2016 in San José Chiapa (Mexiko). 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem die quattro GmbH (Neckarsulm), die Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und der Sportmotorradhersteller Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologna/Italien). Das Unternehmen beschäftigt derzeit weltweit mehr als 80.000 Mitarbeiter, davon rund 58.000 in Deutschland. Von 2015 bis 2019 plant es Gesamtinvestitionen in Höhe von € 24 Mrd. – überwiegend in neue Produkte und nachhaltige Technologien. Audi steht zu seiner unternehmerischen Verantwortung und hat Nachhaltigkeit als Maßgabe für Prozesse und Produkte strategisch verankert. Das langfristige Ziel ist CO<sub>2</sub>-neutrale Mobilität.